

Busparty in Schlungenhof

23. Mär 2016



Die Bürger des Stadtteils Schlungenhof trafen sich auf Initiative der Ortssprecherin Ella Reichardt zu einer gemeinsamen „Busparty“, um die im September neu in Betrieb genommenen Stadtbuslinie vorzustellen und zu bewerben. Bisher wird der Bus vor allem in Schlungenhof noch nicht genügend genutzt.

Mit dieser „Sonderlinie“ wurde den Schlungenhöfern die Möglichkeit gegeben, sich mit den Vorzügen dieses Angebotes vertraut zu machen und sich über die angebotenen Preise, Ticketmöglichkeiten und Zeiten der Verbindungen zu informieren.

Das Interesse an der Werbetour war so groß, dass Firmenchef Georg Barthel wegen begrenzter Sitzplatzzahl die Tour sogar zweimal fahren musste. Unterwegs auf der regulären Linie erläuterte Katja Wißmüller, bei den Stadtwerken Gunzenhausen für den ÖPNV zuständig, die verschiedenen Umsteigemöglichkeiten und wies auf die einzelnen Haltestellen hin.

Zum Schluss erhielten alle Teilnehmer als Gedächtnisstütze ein kleines „Schlungenhof–Spezial“ mit allen ÖPNV-Möglichkeiten von Schlungenhof aus.

Die Werbeaktion wurde vom Betreiber der Stadtbuslinien, den Stadtwerken Gunzenhausen, unterstützt. Für das leibliche Wohl sorgten Bianca Bachhofer und Ute Glotz.

Bleibt zu hoffen, dass die Werbemaßnahme Wirkung zeigt und die Zahl der Fahrgäste von Schlungenhof aus steigt, damit die Linie auf Dauer aufrecht erhalten werden kann.

